

# El Hospital Militar retoma las obras para albergar la Escuela de Arquitectura

Sábado, 01 de Octubre de 2011 00:02 ANDREA G. PARRA



La rocambolesca historia de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Granada (UGR) parece llegar a su fin. Eso sí, hasta que los estudiantes no estén entrando por la puerta -para eso quedan años- para asistir a clase no se habrá cerrado del todo una historia de años de retrasos, incremento de presupuestos y todos los contratiempos que se puedan imaginar. La próxima semana las máquinas volverán para poder llevar a cabo la terminación de las obras de adecuación del antiguo Hospital Militar en el Campo del Príncipe para la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada.

El presupuesto base de licitación se fijó al final en 13.207.934,64 euros, según la resolución del uno de enero del BOE. La obra ha sido adjudicada a una UTE -Covalco y Guamar- y solo queda firmar el acta de replanteo con la Secretaría de Vivienda -ahora en el Ministerio de Fomento-. Los plazos de ejecución de la obra se han quedado en 36 meses. No se han podido acortar debido a la envergadura de la actuación prevista en este edificio histórico del Realejo.

El coordinador general de Infraestructura y Campus de la Universidad granadina, Germán Martínez, explica que «no nos podemos permitir más devaneos». Los alumnos y los profesores de la Escuela de Arquitectura están en un antiguo instituto en la actualidad con escasez de espacio y en condiciones nada adecuadas. Además, asisten a clase en diferentes barracones.

Los 36 meses fijados para estas obras son los mismos que se programaron desde un inicio. Por lo tanto se comienza prácticamente desde un inicio. Hay que recordar que la empresa que comenzó las obras elevó el presupuesto más de lo que se podía asumir y, entre otras cosas, fue lo que llevó a parar las obras. La coordinación entre los diferentes agentes -arquitecto, empresa...- implicados tampoco fue fluida. Y los inconvenientes de esta obra, que financiaba en parte el entonces Ministerio de Vivienda, se sucedían uno tras otro.

## Demoras y conflictos

En 2008, según algunos datos debería haber estado terminada la actuación en este edificio histórico. En 2009 tras los problemas se dijo que se retomaba y a septiembre de 2011 las máquinas aún no han vuelto a trabajar a este barrio histórico de Granada en este centro universitario. Eso sí, parece que ya no queda nada. Aunque también es cierto que han sido ya demasiados los plazos que no se han cumplido.

Una fecha, el proyecto se presentó en 2003 y las obras llevan paradas años.

En la Escuela Técnica Superior de la Universidad granadina estudian en torno a mil ochocientos alumnos, que soportan problemas de espacio desde hace años.

0

0

Share

Me gusta

10

Enviar



Añade un comentario...



Publicar en  
Facebook

Publicar como Antonio L Blanco Hurtado  
(Cambiar)

**Comentar**

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

Actualizado ( Sábado, 01 de Octubre de 2011 11:29 )